

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Jean-Paul AMOOS

La mission dans les Andes

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 2010, tome 105a, p. 22

© Abbaye de Saint-Maurice 2014

La mission dans les Andes

Le souci missionnaire n'a probablement jamais fait défaut au cours des siècles à l'Abbaye de Saint-Maurice. Mais il a varié, selon les circonstances et les possibilités. Au cours du XX^e siècle, les chanoines de Saint-Maurice se sont établis à Kalimpong aux portes du Sikkim et du Tibet. Mais, après l'indépendance de l'Inde, pour des raisons politiques, l'envoi de nouveaux missionnaires dans ce territoire du nord fut impossible.

Dès 1973, l'Abbé de Saint-Maurice, avec son Conseil et en accord avec les douze confrères missionnaires alors au service du diocèse de Darjeeling, a pensé ne pas briser l'élan missionnaire et de mettre à la disposition de la Prélature d'Ayaviri, au Pérou, deux confrères,

dans le cadre de « Fidei Donum ». Pourquoi le Pérou ? Depuis plusieurs années, des liens particuliers s'étaient tissés entre le Valais et la région d'Ayaviri, dans le cadre d'actions organisées par l'Association Suisse-Pérou en vue de promouvoir l'agriculture des hauts plateaux et, en 1971, le chanoine Michel-Ambroise Rey y fit un voyage de reconnaissance. Il revint avec l'expression des besoins urgents, au point de vue apostolique, de l'Evêque, Mgr Louis Dalle, responsable de la prélature d'Ayaviri dans le département de Puno, sur les Hauts-Plateaux, un territoire de 18000 km², dans lequel 18 prêtres seulement exercent leur ministère auprès de 200'000 chrétiens.

